



一宮市立葉栗北小学校
第5学年 学年だより
令和6年11月29日発行
12月号



2024年も大詰め！ 2学期のまとめの月！

2学期は、多くの学校行事を通して、子どもたち一人一人が大きく成長するとともに、学級や学年の団結力もいっそう強まりました。

先日の校外学習では、2つの施設を見学しました。トヨタ産業技術記念館では、日本のモノづくりの歴史や工業生産の過程など、資料を見たりや体験やグループ活動を通したりして、仲間と共に多くのことを学びました。また、名古屋市科学館では、いろいろな事象について、科学的に物事を捉える視点や考え方などを学ぶこともできました。

12月は、まとめの時期です。生活面（あいさつ・チャイム着席）も学習面（挙手・目を見て話を聞く）も高学年にふさわしい姿を示していき、3学期へとつなげていきたいと思っております。ご家庭でもご協力、よろしくお願い致します。

<多くを学んだ校外学習！>



個人懇談

12月4日（水）より3日間、保護者会を行います。保護者会期間中は13時35分に一斉下校をします。なお、保護者会の日時につきましては、プリントを配付いたしましたのでご確認をお願いします

葉北っ子の学校生活の様子は、本校ウェブサイトでもご覧いただけます。
葉栗北小学校ウェブサイト

URL：<https://x.gd/Uwww1>

<集金内訳> 12/11口座引き落とし

給食費	5130円
（フッ素代	670円）
学級費	400円
合計	5,530円
（フッ素該当者は、	6,200円）
引落手数料	10円

